



**Marcos Ramírez** dijo que la institución se siente muy a gusto con los resultados obtenidos durante el primer trimestre del año. FOTO ARCHIVO EE: HUGO SALAZAR

NO NECESITA HACER RESERVAS: RAMÍREZ

# Banorte tiene 5% de su cartera en Pemex

La mitad del recurso son contratos con proveedores de la petrolera

Edgar Juárez  
EL ECONOMISTA

GRUPO FINANCIERO Banorte aseguró que Petróleos Mexicanos (Pemex) representa apenas 5% de su cartera total de crédito, por lo que su director general, Marcos Ramírez, afirmó que la institución se siente muy a gusto con los resultados obtenidos en el primer trimestre del 2016.

En el periodo, la entidad regiomontana informó que su utilidad creció 15% respecto del mismo periodo del 2015, para quedar en 4,462 millones de pesos, resultado de mayores ingresos, rentabilidad y eficiencia del gasto.

Pemex atraviesa por una situación financiera complicada, derivada principalmente de la baja en los precios del petróleo de los últimos meses. Los principales bancos estadounidenses se vieron impactados en sus resultados del primer trimestre por sus exposiciones a empresas globales del sector energético.

Sin embargo, en el caso de Banorte, el cuarto más importante de México por tamaño de activos, al parecer en el primer trimestre del año la situación de Pemex no le impactó.

Marcos Ramírez explicó en conferencia que Pemex sólo representa 5% de la cartera total del banco. La mitad de ésta es di-

**15%**  
**CRECIÓ**

la utilidad de Banorte en el primer trimestre de este año, respecto del mismo periodo del 2015.

rectamente con la empresa productiva del Estado y la mitad con proveedores.

El banquero dijo, por lo mismo, que no han creado una reserva específica para riesgos crediticios por la situación de Pemex. “Al ser gobierno federal, tenemos las reservas federales, no tenemos nada específico”.

A principios de abril, la agencia calificadora Moody’s puso en revisión a la baja la perspectiva de calificación de los principales bancos mexicanos, incluido Banorte, a tono con la baja en la perspectiva crediticia de México.

El director de Banorte refirió que ello se debió a un efecto dominó. “Ninguna institución del país puede estar por encima de la calificación del país. Entonces a todos nos movió igualito y fue por eso, no tiene nada que ver con otras cosas”.

**ATIENDE INVESTIGACIÓN DE LA COFECE**

Respecto de la investigación que la Comisión Federal de Competencia (Cofece) realiza a cuatro afores,

**2.3%**  
**ES EL PRONÓSTICO**

de crecimiento para México durante el 2016 que prevén los economistas de Banorte.

incluida la de Banorte, por presuntas prácticas monopólicas, Tonatiuh Rodríguez, director general de la administradora, dijo que es un tema que se está atendiendo y que se colabora con la autoridad.

El directivo confió en que este asunto se desahogue y refirió que hasta el momento no se tiene un posible impacto económico estimado por este asunto.

**MANTIENE PRONÓSTICO DEL PIB**

Banorte ratificó su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2.3% para el 2016, lo cual consideró como halagador, si se compara con otros países emergentes de la región como Argentina y Brasil, y en un entorno global difícil.

En cuanto a los resultados de Banorte, éste fue empujado por crecimientos en sus diferentes portafolios. La cartera de crédito total repuntó 11% y se ubicó en 533,444 millones de pesos, mientras que la cartera vencida bajó de 2.73 a 2.16% en el periodo.